

Skripsi sarjana
Jurusan Ilmu Hukum
Semester Genap 2015/2016

**ANALYSIS OF INTERNATIONAL LAW ON THE TREATMENT OF
ROHINGYA AND VIETNAMESE REFUGEES IN INDONESIA**

Hendy
NPM : 1251049

Abstrak

Pengungsi adalah salah satu masalah yang sering dihadapi oleh masyarakat internasional. Konflik dan perang di dunia telah memberikan kontribusi terhadap derasnya arus pergerakan pengungsi dalam mencari suaka. Dengan demikian masalah pengungsi internasional telah menjadi salah satu perhatian utama dunia karena berkaitan kemanusiaan dan hak asasi manusia yang dituangkan dalam Piagam PBB bahwa setiap manusia memiliki hak untuk mencari nafkah. Indonesia merupakan salah satu tujuan para pencari suaka yang paling tertarik. Pada 2015, ada Rohingya masalah pengungsi keluar dari Myanmar. Salah satu negara yang terlibat dalam penyelesaian masalah Rohingya pengungsi adalah Indonesia. Namun, ada perbedaan bila dibandingkan dengan perlakuan pemerintah Indonesia untuk pengungsi Vietnam abad ke-20 dengan pengungsi Rohingya saat ini.

Tesis ini menganalisis perbedaan antara status dan pengobatan pengungsi Rohingya dengan Pengungsi Vietnam di Indonesia, dan untuk menganalisis kemungkinan penerapan solusi dari pengungsi Vietnam untuk para pengungsi Rohingya di Indonesia. Dalam tesis ini menganalisis Vietnam dan Rohingya status pengungsi di bawah hukum internasional serta melihat aspek hukum dalam perlindungan oleh pemerintah Indonesia.

Seperti kita menganalisa bahwa Rohingya dan orang-orang perahu Vietnam berada di bawah status yang sama Pengungsi di bawah konvensi karena mereka semua memenuhi unsur-unsur yang diperlukan dalam definisi pengungsi, kami juga akan melihat bahwa Indonesia telah memenuhi perannya dalam memberikan perlindungan kepada pengungsi yang sesuai dengan hukum internasional dan prinsip-prinsip. Akhirnya apakah solusi untuk Vietnam dapat diterapkan untuk kasus Rohingya semua tergantung pada beberapa faktor yang mungkin berasal dari dukungan internasional atau kebijakan nasional.

Kata Kunci : *Pengungsi, Unsur, Perlindungan*